
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadtvertretung der Reuter-
stadt Stavenhagen 

vom 04.05.2022

Top 5 Anfragen der Mitglieder

5.1 Herr Rohwedel: Wann werden die Arbeiten am Feuerlöschteich in Pribbenow 
fortgesetzt?
Frau Jakel: Die Frage wird an Herrn Netzel/ Ordnungsamt weitergeleitet. 

5.2 Herr Rohwedel: Im Bereich des Wohnhauses am Wasserwerk wurde in einem 
Baum ein Baumhaus aus alten Planen gebaut. Ist es möglich dies zu beräumen?
Frau Jakel: Dies ist nur möglich, wenn es sich um ein Grundstück der Stadt handelt. 
Wir werden dies prüfen.

5.3 Herr Wolff: Der Landkreis hat auf schriftliche Nachfragen bezüglich des Breit-
bandausbaus in der Stadt Stavenhagen nicht bisher reagiert. Die auf der Inter-
netseite des Landkreises dargestellten Fördergebiete sind nicht nachvollziehbar. Es 
sind mehrere Gebiete bekannt, welche nicht als Fördergebiet ausgewiesen sind, ob-
wohl weniger als die vorausgesetzten 30Mbit empfangen werden können.
Herr Reichert: Es ist mit längeren Antwortzeiten des Landkreises zu rechnen. Die 
Fördergebiete beruhen auf Geschwindigkeitsmessungen der Telekom. Die Möglich-
keiten der Stadt sind stark begrenz, da es sich um eine Bundesaufgabe handelt, 
welche an den Landkreis weitergegeben wurde. 
Herr Wickel: Die Stadtverwaltung möchte bitte ein Schreiben an dem Landkreis sen-
den, um eine mögliche Fehlplanung zu umgehen.

5.4 Herr Dumjahn: Ist es möglich, dass durch Bauhof im Herbst am Containerplatz in 
Klockow Laub und Früchte der Kastanienbäume bei der Straßenreinigung mit ent-
sorgt werden?  
Frau Jakel: Die Bitte wird an den Bauhof weitergegeben.
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